



# MULTI CUP BIGSHIP

DU 19 AU 20/06/2021 – PORT LA FORET  
CLUB DE LA VALLEE DES FOUS



## FICHE D'INSCRIPTION / Entry confirmation form

N° VOILE : .....

NOM DU BATEAU : .....Rating : .....

SKIPPER : .....Type de bateau.....

Tel portable: ..... Mail : .....

Longueur : ..... Largeur : .....

A compléter **LISIBLEMENT** par le **SKIPEUR** et **TOUS LES EQUIPIERS**

### OBLIGATOIRE

### FACULTATIF

NOM	PRENOM	SEXE	N° LICENCE FFV 2021 <u>7 chiffres + 1 lettre</u>	CERTIF. MEDICAL	Id ISAF	NE LE Born
<b>SKIPPER</b>						
<b>EQUIPIERS</b>						

Je m'engage à respecter les règles et en particulier la règle fondamentale : « Il appartient à chaque voilier, sous sa propre responsabilité, de décider s'il doit ou non prendre le départ ou rester en course. »

Nous attestons que les membres de l'équipage et le bateau inscrits par ce bulletin remplissent les exigences de l'avis et des instructions de course.

J'autorise le club à prendre et utiliser des photos ou films pour la promotion de la régata et du club.

I commit myself complying with the rules and in particular the fundamental rule : "It belongs to each sailing ship, under its own responsibility, to decide if it must or not take the start or remain in race"

We attest that the members of the crew and the boat registered by this bulletin fill requirements of the race announcement and instructions.

I do authorize the club to take pictures or videos and use them for promotion of the race and club activities.

Date: ..... Signature :

### **ACCORD CONTROLEUR DE CLASSE**

### **RESERVE ORGANISATION / only for organisation**

#### VERIFICATIONS INSCRIPTION :

- Licence                       Visa médical  
 Carte Pub (si pub)        Timbre CLASSE obligatoire

#### Règlement / Payment :

- Espèce ..... 70€  
 chèque ..... 70 € (noter n° voile au dos)

Remarques / Remarks : .....

.....  
.....  
.....